

## ANMELDUNG :

per E-Mail: [office@ktverband.at](mailto:office@ktverband.at)

Kontakt: Sebastian NIESS, BSc



[www.ktverband.at](http://www.ktverband.at)

Ich melde mich **verbindlich** zur Exkursion am 27. September 2024 an.

Vor- und Zuname: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_

**Die TeilnehmerInnenanzahl ist begrenzt!** Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge ihres Einlangens berücksichtigt. **Anmeldeschluss ist der 20. September 2024!**

Sollte Ihnen die Teilnahme nach erfolgter Anmeldung doch nicht möglich sein, bitten wir um Benachrichtigung. Vielen Dank!

Die Führung wird in zwei Gruppen durchgeführt.

**Anfahrt (öffentlich):** U6-Station „Alterlaa“ oder Lokalbahn Haltestelle Inzersdorf. Von dort ca. 10 Minuten Fußweg. Bus 65A, 66A (Alterlaa), 67B Haltestelle „Schwarzenhaidestraße“

**Anfahrt(PKW):** Infocenter B.A.C.H.L. (Gutheil-Schoder Gasse 19, 1230 Wien)

Wir bitten die Teilnehmer der Umwelt zuliebe, falls möglich, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln anzureisen.

- Ich stimme zu, dass die in meiner Anmeldung enthaltenen personenbezogenen Daten vom KT-Verband zu Informationszwecken für Seminare, Kurse und sonstige Veranstaltungen sowie für die Versendung der Newsletter verarbeitet werden dürfen. Die Daten werden den Vorgaben des DSG 2000 bzw. der Datenschutzgrundverordnung entsprechend verarbeitet. Eine Übermittlung an Dritte wird nicht vorgenommen.

# EINLADUNG zur KT-Exkursion „Integrativer Hochwasserschutz Liesingbach“

## Freitag, 27. September 2024

**Treffpunkt: Infocenter B.A.C.H.L.  
Gutheil-Schoder Gasse 19, 1230 Wien  
14:00 Uhr**



Datum: \_\_\_\_\_ Unterschrift: \_\_\_\_\_

# Programm

Freitag, 27. September 2024

- 14:00 Uhr ▶ Treffpunkt beim **Infocenter B.A.C.H.L.**  
Gutheil-Schoder Gasse 19, 1230 Wien
- 14:30 Uhr ▶ Besichtigung der **Integrativen Hochwasserschutzmaßnahmen entlang des Liesingbaches**  
Führungen in zwei Gruppen
- 17:00 Uhr ▶ Gemütlicher Ausklang in der  
Pizzeria De Bruno  
(ggü. Infocenter B.A.C.H.L.)

Individuelle An- und Abreise

Der KT-Verband bedankt sich bei der Wien Kanal und MA45 für die tatkräftige Unterstützung!

